## Samuel Shankland en tête peloton du Groupe élite au Capablanca in memoriam



La Havane, 17 mai, (RHC).- Le Grand maître étasunien, Samuel Shankland, a consolidé sa position en tête du peloton du groupe d'élite du tournoi Capablanca in memoriam des échecs.

Hier, il a mis en échec le Grand maître cubain, Lazaro Bruzon en 40 mouvements et remporté ainsi sa quatrième victoire à ce tournoi.

Il détient en ce moment 5,5 points de 7 possibles et avantage d'un le Russe Aleksey Dreev.

Ce dernier a fait hier partie nulle avec son compatriote Aleksandr Rakmanov en 19 mouvements seulement.

Aleksey Dreev fait cavalier seul dans la seconde position du groupe d'élite.

L'Espagnol David Anton est monté à la troisième position après avoir mis en échec en 50 mouvements le Cubain Yusnel Bacallao.

Dans le chapitre Open du Capablanca in memoriam, le Cubain Lelys Martinez a fui le peloton d'avant-garde et se retrouve seul

en première position avec 6 points après avoir battu son compatriote Kevel Oliva.



## Radio Habana Cuba